

CV Dr. Juan Manuel Cabral

Juan Manuel Cabral, nació en la ciudad de Río Cuarto, Provincia de Córdoba, tiene 29 años. Se radicó en San Luis junto a su familia en el año 1996, donde concluyó sus estudios, primarios, secundarios y universitarios, obteniendo el título de Abogado en la Universidad Católica de Cuyo.

Es Juez de Primera Instancia en el fuero Civil Comercial y Minas en la Ciudad de Villa Mercedes, Provincia de San Luis, con anterioridad se desempeñó en el cargo obtenido por concurso de Secretario de Primera Instancia en los fueros, Civil, Comercial, Minas y Laboral en el Juzgado Multifuero del departamento Junín, San Luis.

Asimismo, prestó servicios para el Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de San Luis, para el Colegio de Abogados y Procuradores de la Ciudad de San Luis y para estudios jurídicos del foro puntano.

Se ha desempeñado como docente universitario en la cátedra de Derecho Constitucional en la Universidad Católica de Cuyo y actualmente es miembro del Consejo Directivo del Instituto de Capacitación e Investigación del Poder Judicial de San Luis.